

Mort d'El Hacen Diarra après une interpellation policière violente : le MRAP exprime sa colère et son indignation

Le Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples (MRAP) condamne avec la plus grande fermeté la mort d'El Hacen Diarra, décédé dans la nuit du 14 au 15 janvier à la suite d'une interpellation violente ayant conduit à son transfert au commissariat du 20^e arrondissement de Paris. Cet homme est mort entre les mains des forces de l'ordre, ce qui est totalement inacceptable.

Le MRAP adresse toutes ses condoléances à sa famille, à ses amis ainsi qu'à l'ensemble des membres du foyer des Mûriers. Une fois encore, ce drame fait suite à un contrôle au faciès.

En tant que mouvement historique de lutte contre le racisme et pour l'égalité des droits, le MRAP prend toute sa part pour exiger la vérité et la justice. Il demande l'ouverture immédiate d'une enquête indépendante afin d'établir les circonstances exactes de cette interpellation. Les vidéos existantes ainsi que l'usage d'armes dans des conditions non prévues par les procédures posent d'ores et déjà question. Le MRAP espère que les caméras-piétons des policiers seront rapidement exploitées par l'IGPN. En tout état de cause, les policiers qui ont agi doivent être suspendus à titre conservatoire.

Le MRAP, qui a saisi sa commission juridique, se mobilisera aux côtés de la famille de la victime, à laquelle il exprime tout son soutien, ainsi que de toutes les organisations qui refusent que ces drames se répètent. Il salue la mobilisation des nombreuses personnes rassemblées ce dimanche 18 janvier pour exiger que la vérité soit connue et que la justice soit rendue.

Il accompagnera les démarches juridiques, médiatiques et citoyennes nécessaires pour que ce décès ne soit ni minimisé ni étouffé.

Le MRAP le réaffirme avec force : chaque mort lors d'une intervention policière est un échec grave de l'État de droit. Il sera présent, vigilant et déterminé jusqu'à ce que la vérité éclate et que la justice soit rendue. Cela ne peut plus durer ! Le MRAP demande la fin des contrôles au faciès.

Justice pour El Hacen !

Bureau national
Le 18 janvier 2026